

L'école fait le point et prépare déjà la rentrée



L'école de Saint-Martin-de-Bernegoue fait partie du RPI avec Juscorps.

Le conseil d'école du regroupement pédagogique intercommunal (RPI) Juscorps - Saint-Martin-de-Bernegoue a fait un point sur l'année scolaire passée et sur la prochaine rentrée.

Le regroupement pédagogique intercommunal avec Juscorps accueillera 101 enfants à la prochaine de septembre 2021, dont 39 en grande section et CP à Juscorps et les 62 autres à Saint-Martin dans trois classes avec les mêmes enseignantes. Une navette assure gratuitement le transport des enfants entre les deux écoles, et les repas servis à Juscorps sont préparés au restaurant scolaire de Saint-Martin avec l'objectif des 20 % de bio et 50 % de labellisés au cours de la prochaine année scolaire.

Un bilan du conseil d'école a été fait. Malgré le contexte difficile, les enseignantes ont finalement réussi à mener un certain nombre d'actions : in-

tervention d'un musicien, concours des Incorruptibles, création du jardin potager, voyage à La Rochelle, piscine, kayak, visite aux jardins de l'Association terre de solidarité (ATS), Usep (Union sportive de l'enseignement du premier degré) à Échiré, intervention d'un ambassadeur TAN (Transport de l'Agglo niortaise) concernant les énergies renouvelables, théâtre, vélo à l'aire de la Figère...

Activités péri-éducatives reconduites

Les activités péri-éducatives sont reconduites le mercredi de 11 h à 12 h, avec des ateliers créatifs, des jeux de société, de l'origami, du sport, de la gym, animés par des agents communaux et des intervenants extérieurs. Après consultation des parents, une participation de 3 € par enfant et par mois sera mise en œuvre à la rentrée prochaine.